



8 Pièces

450 m²

Réf. 7710L

30 000 €

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cap d'AntibesMagnifique villa Art Deco avec vue mer de 450 m2 sur un terrain de 1 600 m2, idéalement située au calme absolu sur le versant ouest du Cap à quelques minutes à pied des plages, du port Gallice et de la pinède de Juan les Pins.Spacieux séjour, salle à manger, salon TV, cuisine équipée et buanderie, 8 chambres avec salles de bains.Piscine. Nombreuses espaces extérieur pour profiter pleinement de la vue et du jardin.Garage et places de stationnement.

Cap d'AntibesMagnificent Art Deco style property with sea view of 450 sqm on grounds of 1 600 sqm, ideally located in absolute calm on the west side of the Cap a few minutes by foot from the beaches, port Gallice and the Juan les Pins.Spacious lounge, living room, TV room, fully equipped kitchen and laundry , 8 bedrooms and bathrooms.Swimming pool. Numerous exterior areas to enjoy the view and garden.Garage and parking spaces.

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

